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Улучшать руководство 
агитколлективами

С  ОГРОМНЫМ подъемом со
ветский народ борется за 

претворение в жизнь величествен
ной программы созидания, начер
танной Коммунистической парти
ей и Советским правительством. 
Горячая творческая инициатива, 
поиски нового, передового с тем, 
чтобы успешно справиться с этой 
задачей — вот на что направлены 
силы и стремления советских лю
дей.

Большая роль в повышении 
трудовой и политической активнос
ти тружеников города принад
лежит коллективам агитаторов. 
Пламенным словом и личным при
мером агитаторы увлекают рабо
чих предприятий промышленности, 
транспорта и строек к новым 
успехам в работе.

Убедительный, доходчивый рас
сказ агитатора, связанный с 
жизнью и задачами коллектива, 
поднимает рабочих, инженеров и 
техников на борьбу за повышение 
производительности труда, пере
выполнение плана. Агитаторы при
зывают их изыскивать новые пути 
улучшения использования обору
дования и механизмов. На живом 
материале, на конкретных приме
рах, взятых из жизни, они убеж
дают своих слушателей в необхо
димости и возможности нового 
увеличения выпуска продукции, 
помогают партийным организациям 
и хозяйственникам распространять 
прогрессивные методы работы, 
опыт новаторов и передовиков[ 
производства.

Если партийная организация за
ботливо направляет работу агит
коллектива, постоянно и умело 
руководит им, разумеется, и успехи 
в его деятельности значительнее. 
Влияние агитаторов тем лучше, 
чем выше уровень политической 
работы в массах, убедительнее го
лос агитаторов. А чтобы агитация 
была боевой и действенной, пар
тийная организация должна по
вседневно руководить агитколлек
тивом, регулярно проводить се
минары агитаторов, помогать им 
овладевать искусством нести 
правдивое слово в массы, обоб
щать их опыт, распространять его.

На семинаре, недавно проведен
ном Октябрьским райкомом КПСС, 
агитаторы делились опытом работы 
и высказали пожелание,чтобы рай
ком и партийные организации ре
гулярно собирали их, помогали 
выявлять хороший опыт и овладе
вать им, подсказывали, как лучше 
строить работу, 'увязывать ее с 
современностью и задачами пред
приятий. Обязанность работников 
райкомов и партийных бюро чутко 
прислушиваться к запросам агита
торов, во-время оказывать им по
мощь, учить их практике прове
дения злободневной и целеустрем
ленной агитации.

Немало работе агитколлектива 
уделяет внимания секретарь парт
организации вагонного депо стан
ции Сызрань 1-я тов. Мартынов, 
Он, например, на семинаре рас
сказал агитаторам, как нужно 
проводить индивидуальные беседы
— наиболее живую и действен
ную форму воспитательной 
работы среди трудящихся. На 
семинарах в вагонном депо агита
торам выступают и делятся опытом 
работы, получают хорошую закал
ку для повышения уровня агита
ционной работы.

Партийные организации некото
рых цехов комбайнового завода 
неплохо руководят коллективами 
агитаторов, направляют их усилия 
на мобилизацию рабочих, инже
неров и техников на выполнение 
планов, на изыскание производст
венных резервов и возможностей. 
Партком гидротурбинного завода 
собирал агитаторов и нацелил их 
внимание на проведение воспита
тельной работы, направленной на 
дальнейшее повышение производи
тельности труда.

Однако имеются еще и такие 
партийные организации,\ которые 
недооценивают значение полити
ческой работы в массах, не руко
водят агитаторами. Плохо, напри
мер, заботятся о работе своих агит
коллективов парторганизации тре
ста столовых, цеха № 2 механи
ческого завода, третьей дистан
ции сигнализации и связи Сыз- 
ранского отделения дороги и 
другие.

Только непониманием значения 
политической агитации можно 
объяснить то, что секретарь пар
тийной организации третьей ди
станции зданий и сооружений 
Сызранского отделения дороги 
тов. Гаврилов не находит време
ни для того, чтобы руководить 
агитколлективом, направлять его 
деятельность, помогать агитаторам. 
Такой секретарь парторганизации 
забыл свою обязанность полити
ческого руководителя.

Понятно, что у таких политиче
ских руководителей всегда бывает 
больше промахов в работе. Когда 
возникают трудности, они могут 
заниматься всем, чем угодно, да
же подменять хозяйственников, 
но забывают, что чем сложнее 
предстоит решить задачи, тем 
упорнее должна быть борьба с 
трудностями, наступательнее и 
содержательнее политическая ра
бота.

Долг партийных организаций — 
постоянно улучшать работу агит
коллективов, помогать агитаторам 
глубже разъяснять политику Ком
мунистической партии и Советско
го правительства, мобилизовать 
трудящихся на выполнение стоя
щих перед ними задач.

В ИСПОЛКОМЕ ГОРСОВЕТА И ГОРКОМЕ КПСС

О присуждении переходящих красных знамен 
исполкома горсовета и горкома КПСС

Вручение правительственных наград 
работникам связи

19 июля состоялось торжествен
ное собрание работников конторы 
связи, посвященное вручению ор
денов и медалей связистам, на
гражденным Президиумом Вер
ховного Совета СССР за долго
летнюю и безупречную работу в 
органах связи.

По поручению Президиума Вер
ховного Совета СССР награды 
вручал член исполкома областно
го Совета депутатов трудящихся 
тов. Костянов. Первыми получают 
ордена Ленина Сергей Михайлович 
Дроздов, Прокофий Г аврилович 
Казаков, Петр Васильевич Куп
риянов, Леонтий Александрович 
Плаксин, Екатерина Петровна

Никифорова, Мария Андреевна 
Тавтина, Петр Иванович Несте
ров.

Ордена и медали были вручены 
56 связистам.

По окончании вручения наград 
тов. Костянов и начальник об
ластного управления связи тов. 
Пономарев поздравили награж
денных с высокой наградой и 
призвали их трудиться еще луч
ше, передавать свой богатый опыт 
молодежи.

От имени награжденных высту
пили тт. Дроздов и Куприянов. 
Они заверили присутствующих, 
что отдадут все свои силы служе
нию любимой Родине.

Рассмотрев итоги социалисти
ческого соревнования предприя
тий промышленности, транспор
та и строек, исполком горсовета 
депутатов трудящихся и бюро 
горкома КПСС постановили:

Оставить переходящее красное 
знамя исполкома горсовета депу
татов трудящихся и горкома 
КПСС за коллективом гидротур
бинного завода (директор тов. 
Макеев, секретарь парткома тов. 
Камышанцев, председатель зав
кома профсоюза тов. Моисеев), 
перевыполнившим план июня по 
выпуску валовой и товарной про
дукции, выполнившим план по 
производительности труда на
117,4 процента, снизившим себе
стоимость продукции за пять ме
сяцев на 14,2 процента.

Оставить переходящее красное 
знамя исполкома горсовета депу
татов трудящихся и горкома 
КПСС за коллективом вагонного 
депо станции Батраки (началь
ник тов. Лактионов, секретарь 
парторганизации тов. Тулуб, 
председатель месткома профсою
за тов. Усов), выполнившим

план июня по валовой и товарной 
продукции на 137,9 процента, 
по производительности труда на 
112,3 процента, снизившим се
бестоимость продукции за пять 
месяцев на 3,4 процента.

Оставить переходящее красное 
знамя исполкома горсовета депу
татов трудящихся и горкома 
КПСС за коллективом горпище- 
комбината (директор тов. Лаза
рев, секретарь парторганизации 
тов. Коротков, председатель 
месткома профсоюза тов. Мака
ров), выполнившим план июня 
по валовой продукции на 102,4 
процента, по товарной продукции 
на 113,7 процента, по произво
дительности труда —  на 138,9 
процента.

Исполком горсовета и бюро 
горкома КПСС отметили хорошую 
работу в июне коллективов кож- 
завода, хлебокомбината, вагонно
го депо станции Сызрань 1-я, 
нефтепромысла № 1, завода пи
щевых концентратов, Сызранской 
ТЭЦ, сланцеперерабатывающего

завода, паровозного депо станции 
Сызрань 2-я, Батракского ас
фальтового завода, ликероводоч
ного завода, артелей «Искра», 
«Красный пищевик», «Ударник», 
типографии, горпромкомбината, 
Сызранской ГЭС.

Исполком горсовета и бюро 
горкома КПСС в то же время от
метили неудовлетворительную ра
боту нефтеперерабатывающего за
вода, мельзаводов №№ 7, 9, 
крупозавода, базы «Рыбсбыт», 
Кашпирского рудника, мясоком
бината, ремонтно-механического 
завода объединения «Куйбышев- 
нефть», деревообделочного завода 
треста № 24, Первомайского ас
фальтового завода, домострои
тельного комбината,' артелей 
имени Молотова, «Сапожник», 
«Красный мебельщик», «Шах
тер», стеклозавода, Сызранского 
и Батракского кирпичных заво
дов и потребовали от хозяйствен
ного, партийного и профсоюзного 
руководства этих предприятий 
ликвидировать отставание и обес
печить выполнение плана по 
всем показателям.

ПО РОДНОЙ СТРАНЕ
БАРЖИ 

С ДОНСКОЙ ПШЕНИЦЕЙ 
ИДУТ НА ВОЛГУ

РОСТОВ-НА-ДОНУ, 21 июля- 
(ТАСС). На Волго-Доне начались 
массовые перевозки хлеба нового 
урожая. Вчера от причала Семи- 
караковского заготовительного 
пункта отошел грузовой пароход 
«Котовский». Он ведет баржу, в 
трюмах которой 3 тысячи тонн 
донской пшеницы. Это — первая 
баржа, идущая на Волгу с хлебом 
нового урожая. Крупнотоннажные 
баржи поданы под погрузку пше
ницей на Арпачинский и Багаев- 
ский заготовительные пункты.

Речники Волго-Донского паро
ходства стремятся досрочно вы
полнить июльский план перевозки 
хлеба.

□
ПЛАН ПОДЪЕМА ЦЕЛИНЫ 

И ЗАЛЕЖЕЙ ПЕРЕВЫПОЛНЕН 
ВТРОЕ

ЧИТА. Машинно - тракторные 
станции области подняли в кол
хозах около 150 тысяч гектаров 
целинных и залежных земель, 
перевыполнив план более, чем в 
три раза.

В долинах рек Шилки, Ингоды, 
Читинки под посевы будущего 
года распаханы огромные масси
вы зарослей кустарников.

Сейчас повсеместно проводится 
дискование и культивация подня
того пласта. На многих вновь ос
военных участках роются каналы 
для орошения.

ВОДЫ ВОЛГИ ПОШЛИ В РУСЛО 
КАНАЛА

ГОРЬКИЙ, 20 июля. (ТАСС). 
Коллектив земснаряда № 315, ра
ботающий на строительстве 
Горьковской ГЭС, снял перемыч
ку между обводным каналом и 
Волгой. Воды великой русской 
реки устремились в русло канала.

Москва. Всесоюзная сельскохо
зяйственная выставка.

НА СНИМКЕ: павильон «Глав
мясо».

Фото Н. Грановского.
(Фотохроника ТАСС). 

-------------*  * --------------

СОТНИ АВТОМАШИН —  СЕЛУ
РОВНО. (ТАСС). Много 

колхозов области получают в по
рядке встречной продажи грузо
вые и легковые автомашины за 
проданные государству молоко, 
мясо и другие сельскохозяйствен
ные продукты. Только с начала го
да сельхозартелям продано 360 ав
томашин «ГАЗ-51», самосвалов, 
легковых автомашин «Победа» и 

«Москвич».

С АТТЕСТАТОМ ЗРЕЛОСТИ 
НА ЗАВОД

Д Н Е П Р О Д З  ЕРЖИНСК. 
(ТАСС). После окончания сред
ней школы Владимир Илларио
нов решил стать токарем и пошел 
работать на вагоностроительный 
завод имени газеты «Правда». 
Хорошие знания, полученные в 
школе, позволили молодому рабо
чему быстро овладеть профессией. 
В 1950 году Илларионов первым 
на предприятии освоил скорост
ные методы резания металла и 
вдвое повысил производитель
ность труда. За три с половиной 
года пятой пятилетки он выпол
нил шесть годовых норм.

Без отрыва от производства 
тов. Илларионов закончил в этом 
году Днепродзержинский вечер
ний металлургический институт 
имени Арсеничева. Сегодня това
рищи по работе поздравили его с 
получением диплома инженера. 
Приказом директора завода моло
дой специалист назначен замести
телем начальника полускатно- 
тележечного цеха.

За последний год на предприя
тиях Днепродзержинска с атте
статами зрелости поступило около 
200 человек. Более 100 юношей и 
девушек, окончивших в нынешнем 
году среднюю школу, идут рабо
тать на предприятия.

□
РАСШИРЯЮТ ПОЖНИВНЫЕ 

ПОСЕВЫ
КИШЕНЕВ. В колхозах ряда 

районов развернулся массовый 
сев пожнивных культур. На по
лях, где недавно были убраны ко
лосовые, проведено лущение стер
ни с одновременным бороновани
ем, а сейчас квадратно-гнездовым 
способом высевается кукуруза и 
рядовым — просо.

Изыскивая дополнительные ре
зервы накопления кормов, колхо
зы Молдавии расширяют площадь 
пожнивных культур более чем з 
4 раза. За счет посева кукурузы 
и проса по жнивью будет получе
но дополнительно свыше 100 
тысяч тонн сочных кормов.

( ГАСС).

\
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П А Р Т И Й Н А Я  Ж И З Н Ь

Повышать уровень агитационной работы
Агитколлектив партийной ор

ганизации третьей дистанции 
сигнализации и связи Сызран- 
ского отделения Куйбышевской 
дороги несколько улучшил свою 
работу. В цехах стали чаще про
водиться беседы, их содержание 
улучшилось, они увязываются с 
задачами дистанции.

Секретарь партбюро тов. Ни
кифоров вместе с членами парт
бюро и агитаторами изучает по
ложение дел на дистанции и, в 
соответствии с этим, составляет 
план агитационно - массовой ра
боты на каждый месяц. В план, 
как правило, включаются бесе
ды о путях дальнейшего подъема 
производительности труда, повы
шения дисциплины и овладения 
передовым производственным 
опытом. В минувшем месяце, на
пример, проводились беседы на 
темы: «Повышение производи
тельности труда —  решающее' 
условие победы коммунизма», 
«Настойчиво овладевать своей 
специальностью и передовыми 
методами труда», «За новый 
подъем работы железнодорожно
го транспорта», о решениях XI 
съезда профсоюзов СССР.

' Лучших результатов в воспи
тательной работе среди трудя
щихся стали добиваться агитатор 
ры тт. Горбунов и Ефимов. Для 
их деятельности характерно то, 
что они не только пламенным 
словом, но и личным примером 
увлекают рабочих на образцовое 
выполнение порученного дела.

Коммунист тов. Горбунов рабо
тает в цехе местной и стрелочной 
связи. Участок трудный. Раньше 
на нем были случаи нарушения 
трудовой и производственной 
дисциплины, допускался брак.

— С чего начать?— этот вопрос 
волновал агитатора.

— А начинать всякое дело, и 
особенно агитатору, надо с лич
ного примера в труде,— это не
редко слышал тов. Горбунов от 
секретаря партийной организа
ции и следовал его совету.

Сейчас коммунист тов. Горбу
нов является лучшим электро
механиком сети дорог. Околоток, 
на котором он работает агитато
ром, не знает случаев брака.

Коммунист тов. Ефимов рабо
тает на транспорте почти 30 лет. 
Он хорошо знает производство,

пользуется в коллективе заслу
женным авторитетом. * Его слово 
всегда встречает горячую под
держку. В цехе развернуто социа
листическое соревнование за до
стойную встречу Дня железнодо
рожника. На участке агитатора 
тов. Ефимова наряду с эксплуа
тацией своими силами проводит
ся капитальный ремонт средств 
связи. Это нашло всеобщую под
держку, и сейчас капитальный 
ремонт идет полным ходом, с опе
режением графика.

Коммунист тов. Серебряков 
провел несколько бесед по мате
риалам совещания актива желез
нодорожников в Кремле, о путях 
повышения производительности 
труда, о значении опыта лучших 
производственников в организа
ции работы всего коллектива. 
Тов. Серебряков непрерывно изу
чает производство, заботится об 
его совершенствовании. Так, им 
было подмечено, что, действуя 
разобщенно, электрослесари па
ровозного депо и работники конт
рольного пункта автостопов ло
комотивной сигнализации порой 
отправляли в поездку неисправ
ные паровозы, с бездействующи
ми автостопами. Дальше этого 
терпеть было нельзя, следовало 
по-настоящему взяться за внед
рение и освоение новой техники.:

Агитатор тов. Серебряков идет I 
к секретарю партийной организа-j 
ции, к командирам производства.' 
Предложение связистов было про
стым— организовать совместный 
осмотр автостопов электро- 
слесарями депо и связистами. В 
настоящее время это так и де
лается. Связисты и электрослеса
ри депо выдают совместную 
справку об исправности автосто
пов, что повысило ответствен
ность всех работников, улучшило 
сигнализацию на паровозах.

Чтобы сделать опыт лучших 
агитаторов достоянием всего 
агитколлектива, его руководи
тель тов. Никифоров организует 
обмен опытом. Практикуется 
заслушивание сообщений агита
торов о работе и на заседаниях 
партийного бюро, обобщается по
ложительное в их работе, вскры
ваются недостатки и подвергают
ся критике.

Однако, наряду с некоторым 
улучшением организации работы 
агитаторов, в ней еще имеется 
много недостатков, а порой и фор
мализма. Так, руководитель агит
коллектива, уделяя внимание ос
новным производственным цехам, 
забывает о «второстепенных», в 
частности, о телеграфе. Тов. Ни
кифоров не может сказать, 
кто в настоящее время там яв
ляется агитатором: Васильев 
или Ставцева? На самом деле 
здесь агитационная работа запу
щена. Это отражается на произ
водственной деятельности, здесь 
имеются брак и жалобы на 
плохую работу связистов.

Инструктаж агитаторов, как 
заявляет сам секретарь партий
ной организации тов. Никифоров, 
проводится нерегулярно и не 
всегда на должном уровне. Нет 
еще и действенного контроля за 
содержанием проводимых агита
торами бесед.

Эти недостатки в работе агит
коллектива и парторганизации 
третьей дистанции сигнализации 
и связи известны политотделу 
Сызранского отделения дороги и 
узловому парткому. Но они по
мощи партийной организации в 
устранении этих недостатков 
никакой не оказывают.

Инструктор политотдела тов. 
Усынин в парторганизации бы
вал, но ни разу не присутствовал 
ни на совещании, ни на семина
ре агитаторов. Больше всего его 
интересовали отчеты, дневники 
агитаторов.

— Живой, конкретной помощи 
от политотдела ни я, ни агитато
ры не получаем,— заявляет тов. 
Никифоров.— Если бы она оказы
валась, то агитационная работа 
протекала бы значительно луч
ше.

С этим не согласиться нельзя. 
Агитационная работа на третьей 
дистанции сигнализации и связи 
нуждается в значительном улуч
шении. Политотделу отделения 
следует больше оказывать помо
щи партбюро в руководстве аги
таторами с тем, чтобы агит
коллектив был боевым, а его 
работа —  целеустремленной и 
действенной.

И. Рожков.

Сталинская область. Шахта № 1 «Родинская» треста «Красно- 
армейскуголь» вступила в строй в этом году. Все процессы добы
чи и доставки угля здесь полностью механизированы. Горняки 
новой шахты на месяц раньше срока выполнили семимесячное 
задание,

НА СНИМКЕ: шахта № 1 «Родинская».
Фото С. Гендельмана. (Фотохроника ТАСС).

Обзор стенной печати.

Глубже вскрывать недостатки

Вопрос о подготовке к зиме на заседании парткома
Партком гидротурбинного за

вода на своем очередном заседа
нии обсудил вопрос о подготовке 
цехов к работе зимой.

Директор завода тов. Макеев 
еще в мае издал приказ о подго
товке цехов к зиме. В нем были 
указаны сроки, виды работ и

В кузнечном, электроремонт- 
ном, литейном цехах и в цехе ме-

лица, ответственные за их вы
полнение. Однако, как видно

из доклада главного инже
нера тов. Евдокимова, план под
готовки к зиме на заводе не вы
полняется. По отделу главного 
энергетика из 16 мероприятий 
осуществлено только четыре. 
Отдел главного механика факти
чески ничего не сделал.

таллоконструкции до сих пор 
вообще еще нет планов подготов
ки к зиме.

Партком принял решение, обя
зывающее руководителей завода, 
отделов и цехов обеспечить свое
временную подготовку завода к 
работе в зимних условиях и мо
билизующее коммунистов на 
оказание действенной помощи в 
этом.

ПО М АТЕРИАЛАМ  „КРАСНОГО О К ТЯ Б Р Я “

.Создать условия для плодотворной работы“

На корреспонденцию рабкоров
ской группы, опубликованную в 
газете «Красный Октябрь» за 12 
июня, сообщаю, что кладка стен 
клубя, в июне усиленно форсиро
валась за счет привлечения на 
эту работу дополнительной 
бригады каменщиков с участка 
¡N5:3. В настоящее время произ
водятся работы по кладке стен 
третьего этажа клуба.

| В| адрес стройуправления 
| тульским заводом отгружаются 
I котлы.

В .конце июля стройуправление 
приступит к изготовлению ферм 
перекрытий.

И. Рогозин,
начальник Кашпирского 

стройуправления.

Неопубликованные
— Магазины горпищеторга не 

имеют контрольных весов, —  пи
сал в своем письме в редакцию 
тов. Завгородний.

Директор горпищеторга тов. 
Колтыгин сообщает, что, соглас
но инструкции Министерства

письма в действии
торговли РСФСР, контрольные 
весы устанавливаются в тех ма
газинах, где имеется не менее 
трех отделов.

В ближайшие дни в таких ма
газинах горпищеторга будут 
установлены контрольные весы.

Новые книги
Вышли из печати и поступили 

в продажу следующие новые 
книги:
«Диалектический материализм».
Под общей редакцией Г. Ф. Алек

сандрова. Государственное изда
тельство политической литерату
ры. 1954 год. Цена 6 руб. 90 
коп.

Д. И. Кудрявцев —  «Борьба 
СССР за разоружение». Госюр- 
издат. 1954 год. Цена 65 коп.

A. Бакулев— «Забота Советско
го государства о здоровье трудя
щихся». Профиздат. 1954 год. 
Цена 1 руб. 10 коп.

B.* Чепраков —  «Милитариза
ция стран Северо-атлантическо
го блока». Москва. 1954 год. Це
на 1 руб. 25 коп.

Каждый номер стенной газеты 1 
должен быть целеустремленным, 
отражающим основные вопросы 
работы производства и коллектива. 
Для этого редколлегии нужно 
быть постоянно в курсе жизни 
предприятия, отбирать для осве
щения в газете наиболее сущест
венное в его работе.

В стенгазете «За передовую 
технику» (орган партийной, проф
союзной и комсомольской органи
заций технического отдела гидро
турбинного завода) помещается 
немало интересных материалов, 
зовущих на успешное выполнение 
производственной программы.

Завод выполняет почетный за
каз — строит гидротурбины для 
Камской ГЭС;. Это регу
лярно освещается в стенгазете. В 
последнем номере ее помещена 
большая корреспонденция тт. Ба- 
лясного и Гольдина. Она привлек
ла внимание читателей, так как в 
ней сообщалось о том, что скоро 
первая турбина, сделанная сыз- 
ранскими ( гидротурбиностроителя- 
ми, будет пущена в действие. В то 
же время авторы корреспонденции 
указывали, что в процессе монта
жа выявлен ряд недостатков, кото
рые впредь не должны допускать
ся при производстве турбин.

В этом же номере стенгазеты 
помещены материалы о выпуске 

\ топок ПМЗ, о задачах коллектива
* в выполнении заказов социалисти

ческого сельского хозяйства и не
которых итогах борьбы за повы
шение производительности труда.

«Выполнение заказов для се
ла — почетнре дело всех ра
ботников завода»—совершенно 

правильно подчеркивает газета*.
Но стенгазета неоперативна в 

освещении хода выполнения зака
зов для села. Так, например, для 
подшефного района должно быть 
к 15 июля изготовлено 20 зерно
погрузчиков. Газета вышла 7 ию
ля, а к этому времени был выпу
щен лишь один опытный зерно
погрузчик. Следовало ожидать, 
что в стенгазете будут отме
чаться недостатки в работе по 
выполнению этого срочного зака
за для села. Но вместо этого в 
ней давалось лишь описание зер

нопогрузчика и не вскрывались 
причины задержки их производ
ства.

Статья о выполнении заказов 
для сельского хозяйства по своему 
построению напоминает многие 
другие материалы, помещенные 
в стенгазете. Редколлегия, види
мо, плохо помогает своим 
авторам, не советует им, как 
лучше написать тот или иной ма
териал, поэтому в заметках часто 
даются длинные рассуждения о 
технике и совершенно не расска
зывается о людях, их труде.

Во всех цехах гидротурбинно
го завода развернуто социалисти
ческое соревнование за дальней
ший подъем производительности 
труда, улучшение качества и сни
жение себестоимости продукции. 
Понятно, что в этом работни
кам технического отдела принад
лежит важная роль. В статье «За 
новое повышение производитель
ности труда» газета пишет:

«Несмотря на общие успехи 
завода, отдельные цехи не обес
печивают выполнения производ
ственной программы по всем 
показателям, тормозят работу 
других цехов предприятия. В ли
тейном цехе слабо внедряются 
передовые методы труда, велики 
потери рабочего времени, орга
низация труда находится на 
низком уровне. Выпуск литья 
на одном квадратном метре 
формовочной площади занижен, 
потери от брака только за пять 
месяцев составили более 400 
тысяч рублей». *■
Вскрыв недостатки, стенгазета 

указала, что работники техниче
ского отдела и партийная органи
зация обязаны глубже интересо
ваться работой предприятия, до
биваться того, чтобы все цехи ра
ботали ритмично, выпускали про
дукцию в установленные сроки, 
при высоком качестве.

Партийная организация техни
ческого отдела обязана еще выше 
поднять роль стенной печати в 
борьбе за выполнение производст
венного плана, добиться того, что
бы каждый ее материал был целе
устремленным, отвечал задачам 
дня.

У кооператоров сельского района
С каждым годом увеличивается 

торговля промышленными и про
довольственными товарами в кол
хозах и МТС Сызранского района.

Потребительская кооперация 
района за первое полугодие ны
нешнего года колхозникам и меха
низаторам сельского хозяйства 
продала товаров на 18 миллионов 
рублей. Благодаря проведению но
вого снижения государственных 
розничных цен на товары коопе
рация продала их на 5 миллио
нов рублей больше, чем за этот 
же период прошлого года.

Райпотребсоюз широко развер
нул закупку продуктов сельского 
хозяйства у колхозников. За шесть

на 120 процентов. Кроме того, от 
колхозов и колхозников для про
дажи населению города на комис
сионных началах принято и реали
зовано муки, зерна, мяса мас
ла, огурцов и других сельскохо
зяйственных продуктов более, чем 
на 800 тысяч рублей.

Среди работников сельской по
требительской кооперации широко 
развернуто социалистическое со
ревнование за культурную торгов
лю и удовлетворение спроса насе
ления в товарах народного потреб
ления. Троицкое, Заборовское и 
Старо-Рачейское сельпо намного 
перевыполнили план .товарооборо
та.

Сызранский райпотребсоюз по 
итогам работы первого полугодия

месяцев этого года план закупки | по всем показателям занял первое
мяса перевыполнен в пять раз, | место в области.
план по закупкам яйца выполнен | М. Иванов.
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Трудовой успех формовщика 
тов. Ильдерякова

Гидротурбинный завод выпу
скает топки с полуавтоматиче
скими забрасывателями топлива. 
На их изготовление идет большое 
количество колосников, которые 
отливаются в литейном цехе.

Участок мастера тов. Платоно
ва с каждым днем увеличивает 
выпуск деталей, в том числе и 
колосников для топок. Но руко
водство механического цеха N° 1, 
где собираются эти топки, все 
время заявляет, что их произво
дительность сдерживают литей
щики, которые не дают нужного 
количества отливок.

Действительно это так и было. 
Участок машинной формовки не 
давал на сборку требуемого коли
чества колосников.

Начальник литейного цеха тов. 
Петров вместе с секретарем парт- 

•организации побеседовали с каж
дым формовщиком в отдельности 
.и призвали их увеличить выра
ботку. В свою очередь были при
няты меры, которые дали воз
можность использовать формо
вочные машины с наибольшей 
производительностью.

Инициатором соревнования за 
увеличение изготовления форм 
на каждой машине явился ком
мунист тов. Ильдеряков, кото
рый дал обязательство давать по 
100 форм за смену. 27 июня он 
ппришел на работу раньше обыч
ного, подготовил все, необходимое, 
^проверил машину. Сразу жепос-

ле заводского гудка машина на
чала работать. Каждое движение j 
формовщика было рассчитано I 
так, чтобы ни одна минута не \ 
тратилась попусту. В этот день 
тов. Ильдеряков дал 50 форм, а 
на второй день —  80 форм.

8 июля тов. Ильдеряков рабо
тал особенно хорошо. И в резуль
тате за смену он дал 113 форм, 
что составило 560 процентов 
сменного задания. Обязательство 
было перевыполнено. Сейчас тов. 
Ильдеряков снимает по 120 форм 
за смену, выполняя задание на 
600 процентов.

Выдающийся успех коммунис
та тов. Ильдерякова вызвал боль
шой интерес у коллектива ли
тейщиков. Ежедневно выпуска
лись «молнии» и «боевые лист
ки», в которых сообщалось о 
трудовых успехах Ильдерякова.

Другие формовщики, следуя 
примеру тов. Ильдерякова, нахо
дили пути для увеличения про
изводительности труда.

Уже 9 июля формовщик тов. 
Юдин выполнил задание на 353 
процента. 10 июля в 17 часов за
водская «молния» сообщила, что; 
формовщик тов. Нестеров выпол
нил задание на 850 процентов. 
В соревнование включались все 
новые формовщики. Изготовление 
форм увеличивалось с каждым 
днем.

Н. Викторов.

На 20 дней раньше срока
Рабочие, инженерно-техни

ческие работники и служащие 
Сызранской ТЭЦ с большим 

'Подъемом борются за выполнение 
^взятых на себя социалистиче- 
гскпх обязательств.

План первого полугодия по 
выработке электроэнергии вы
полнен на 20 днзй раньше сро
ка. Полугодовой план по выпа- 
ботке тепловой электроэнергии 
¿был выполнен еще 5 апреля, на 
два месяца раньше установлен
ного срока.

В результате осуществления 
мероприятий, обеспечивающих 
повышение производительности 
труда, и внедрения в производ
ство рационализаторских нред- 

Л  ожений к оллектив станции 
унизил затраты и работают рен
табельно.

За счет снижения себестои
мости продукции, коллектив ТЭЦ 
добился сверхплановой экономии 
1250 тысяч рублей. За полугодие 

^сэкономлена 561 тысяча кило

ватт-часов электрической энер
гии на собственные нужды, ко
торые дополнительно отпущены 
потребителям. За это же время 
сэкономлено 12360 тонн сланца.

В результате проведанной ра
боты по повышению квалифи
кации обслуживающего» персона
ла значительно сокращено коли
чество брака в работе, непла
новых простоев оборудования.

Замечательных результатов в 
работе добились наши лучшие 
производственники: началь

ник смены топливно-транспорт
ного цеха тов. Морозова, слесарь 
этого же цеха тов. Кулаков, 
старший машинист турбинного 
цеха тов. Сиенькин, бритдир 
слесарей тов. Афанасьев, элек
трослесарь тов. Столяров, на
чальник электрического цеха 
тов. Миронов, старший кочегар 
тов. Козаков и многие другие.

К. Кабанов, 
инженер

эксплуатационного отдела 
Сызранской ТЭЦ.

НАВСТРЕЧУ НОВОМУ УЧЕБНОМУ ГО ДУ
РЕМОНТ ШКОЛ

Сразу же после окончания 
♦учебного года, в школах города 
начался* ремонт.

К настоящему времени уже за
кончился ремонт в 17 школах. В 
11 школах он сейчас близок к 
завершению.

В школах №¡N5 18, 30, 7, 2, 
27 и 23 ремонтные работы нахо
дятся в полном разгаре.

Значительную помощь в ремон
те школ №№ 15 и 29 оказал 
шефствующий над ними гидро
турбинный завод.

Семилетнюю школу ¡N5 10 ре
монтирует завод пищевых кон
центратов и школу № 22—  
Кашпирское рудоуправление.

ДРОВА ДЛЯ ШКОЛ

Готовясь к новому учебному 
году, школы города закончили 
заготовку топлива на весь ото
пительный сезон.

В школы города завезено 4700 
кубометров дров. Они уже рас
пилены и сложены в сараи.

В школы Кашпирского рудни
ка завезено 300 тонн сланца.

Молодое пополнение рабочего нласса

В ремесленном училище 
№ 22, существующем на базе 
гидротурбинного завода, идут 
экзамены.

У учащихся первого года 
обучения закончились пере
водные экзамены. Большинст
во из них обнаружило глубо
кие знания теории и умение 
применять ее на практике. С 
пробными работами все уча
щиеся справились успешно. 
Так, в группе токарей все 
учащиеся выполнили установ
ленные для них нормы на 
100— 110 процентов. Хоро
шие показатели и в других 
группах.

Учащиеся второго года обу
чения сдают выпускные ква
лификационные экзамены. 
Каждый ученик должен от
работать непосредственно в це
хе от 8 до 40 часов и изгото
вить деталь 4— 5 разряда 
сложности. В зависимости от 
того, как будет выполнена ра
бота, учащемуся и присваи
вается разряд.

На экзаменах учащиеся сле
сарных групп ремонтировали 
узлы металлорежущего обору
дования. Токари работали в ме
ханических цехах. Группа 
формовщиков сдавала квалифи
кационные пробы в литейном 
цехе. Получив задание, уча
щиеся сами должны составить 
чертеж, написать технологию. 
Все это вместе с выполненной 
деталью рассматривается по
том на заседании квалифика
ционной комиссии.

В ряде групп экзамены уже 
закончились. Подавляющее 
большинство выпускников пре

красно справилось с квалифи
кационными пробами.

Так, учащийся группы тока
рей Владимир Акулов, обраба
тывая шток, при норме 15 ча
сов на три детали, затратил 
лишь 12 часов и получил хо
рошую оценку качества. Таким 
образом норму токаря четвер
того разряда он выполнил на 
125 процентов.

Учащиеся Кафидов и Чир
ков выполнили норму на 150 
процентов и получили за свои 
работы отличные оценки.

Многие учащиеся еще за
долго до окончания училища 
уже работали самостоятельно, 
успешно справляясь с задания
ми. Так, в группе формовщиков 
в последний месяц практики 
все учащиеся перевыполняли 
установленные для них нормы 
и каждый из них заработал по 
300— 400 рублей. Будущий 
токарь Анненков в том же ме
сяце заработал 800 рублей.

Учащиеся, которые уже сда
ли экзамены, сразу же полу
чают направление на работу. 
Большая часть выпускников 
остается на гидротурбинном 
заводе. Оставлена на заводе це
ликом вся группа формовщи
ков, 10 слесарей и 20 тока
рей. Завод приготовил для них 
благоустроенное общежитие в 
поселке за Усинским оррагом.

Часть молодых рабочих на
правлена на Сызранский ком
байновый завод, остальные 
поедут в Новокуйбышевск.

Выпущенная несколько рань
ше группа учащихся в количе
стве 54 человек направлена в 
школу механизации сельского 
хозяйства, где из молодых ра
бочих будут готовить механи
ков широкого профиля по 
сельскохозяйственным маши
нам.

НА СНИМКАХ:
1. — Год учебы не пропал 
даром, — говорит мастер 
производственного обучения 
Василий Матвеевич Беляков, 
проверяя работу ученика 
токарной группы Виктора 
Флорена. — Со временем из 
тебя выйдет неплохой то
карь...
2. Училище окончено: вче 
рашние ученики стали се
годня в ряды рабочего клас
са.

Александр Гельман с гор
достью показывает своим 
товарищам пропуск на завод. 
Теперь он кадровый рабо

чий!
Текст JI. Мироновой. 
Фото И. Шурыгина.

П И С Ь М А  В Р Е Д А К Ц И Ю

НА 850 УЧАЩИХСЯ БОЛЬШЕ ,

Сейчас в городе производится 
запись в школы детей, которые 
с осени текущего года будут по
сещать первый класс.

По данным городского отдела 
народного образования, в первых 
классах сызранских школ будет 
обучаться 2900 детей семилетие - 
го возраста, на 850 человек 
больше, чем в прошлом году.

УЧЕБНИКИ К НОВОМУ 
УЧЕБНОМУ ГОДУ

Сызранское отделение Книго
торга получило 145.000 учебни
ков 69 названий для школ города 
и прилегающих к нему районов.

Для полного удовлетворения 
нужд школьников в учебниках 
Книготорг должен завезти еще 
53.000 учебников.

Книготоргом также уже полу
чено для школ 598.000 тетрадей 
и, кроме того*, в четвертом квар
тале ожидается получение еще 
одного миллиона тетрадей.

С 1 августа во всех школах 
города будут открыты киоски по 
продаже школьникам учебников 
и тетрадей.

На благоустройство нашего го- 1  километров канализационных 
рода, в частности, на строитель-1 труб. Необходимого же техниче-
ство водопровода и канализации 
за последние три с половиной 
года было отпущено более шести

ского испытания линии не про
изведено.

Ежегодно делаются попытки

СТРОИТЕЛИ НЕ ТОРОПЯТСЯ
Кое-кто из строителей решяд, 

что канализационную линив 
следует сдавать тогда, когда бу
дет завершен весь комплекс ра
бот. Это может привести к даль«

миллионов рублей. Из них уже | ввести канализацию в действие, нейшей оттяжке сдачи канализа- 
освоено около четырех миллионов | но они ни к чему не приводят: ции на несколько лет. 
рублей, но канализация до сих; то мешала зима, то оказывается | ИсП0ДЕ0М горсовета предложи* 
пор так и не сдана в эксплуата- что уложенные трубы забиты 
цию ! илом, то во время испытаний!

Заказчик —  трест «Водокана-1 вода не удерживалась и ухо- 
лизация» (управляющий —  ™пМшаа™ т> ггл_*тов. | дила через неплотности в ко-
Добрецков, главный инженер 
тов. Кудинов) —  щедров отпу
скает деньги строительной орга
низации —  ОСМУ-17 (управляю
щий тов. Землянский, главный

лодцах или в стыках труб в зем
лю. Так, из года в год отклады
валась сдача канализации в экс
плуатацию.

Строительство канализации
инженер тов. Лубнин) на соору-: ведется отдельными секциями, 
жение канализации. Однако, как I Вопрос о том, где и какие будут 
используются эти средства, трест \ построены приемные очистные 
не интересуется. к ! сооружения, пока все еще не ре-

А вот что получается. За не- | шен, так как существующий 
с к о л ь к о  лет строителями ОСМУ-17 ; проект забракован, новый же не 
было уложено в траншеи шесть I разрабатывается.

сдать канализацию в эксплуата
цию к 1 августа текущего года. 
Однако, тт. Землянский и Лубнин 
еще очень мало сделали для то
го, чтобы обеспечить выполнение 
этого решения.

Надо полагать, что к тт. Зем
лянскому и Лубнину будут, на
конец, приняты необходимые ме
ры воздействия, которые заставят 
их сдать канализационную ли
нию в эксплуатацию в намечен
ный срок.

В. Медведев.

Нет заботы о людях
При дорожно-эксплуатационном 

управлении имеется асфальто
бетонный завод. На заводе отсут
ствует должная забота о людях. У

нас нет красного уголка, нет ра
дио, аптеки. Во время обеда негде 
взять кипятка.

Коллектив, работающих на за
воде, небольшой. Но он выполняет

большое задание. У нас же плоха 
обстоит дело с битумом, поэтому 
не выполняется план.

Н. Васильев.
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На Женевском совещании
ЖЕНЕВА, 20 июля. (ТАСС). В 

течение сегодняшнего дня здесь 
продолжались неофициальные 
встречи участников Женевского 
совещания. Во время этих встреч 
продолжался обмен мнениями по 
оставшимся, еще не урегулирован
ным вопросам, относительно вос
становления мира в Индо-Китае.

В ночь с 20 на 21 июля во Двор
це Наций были подписаны согла
шение о прекращении военных 
действий во Вьетнаме, а также 
соглашение о прекращении воен
ных действий в Лаосе. Эти со
глашения подписаны представи
телями командований двух сто
рон. С одной стороны соглашения 
подписал представитель главного 
командования Народной армии 
Вьетнама Та Куанг Бу, с другой 
стороны соглашения подписал 
представитель главного коман
дования вооруженных сил Фран
цузского союза в Индо-Китае 
бригадный генерал Дельтей. При 
подписании соглашений о прекра

щении военных действий во Вьет
наме и Лаосе присутствовали 
представители делегаций СССР, 
Китайской Народной Республики 
и других делегаций, участвующих 
в Женевском совещании.

Подписание соглашения о пре
кращении военных действий в 
Камбодже ожидается несколько 
позже, 21 июля.

В настоящее время продолжает
ся последняя подготовительная 
работа к заключительному пле
нарному заседанию Женевского 
совещания, которое состоится 21 
июля.

Таким образом, в самое бли
жайшее время Женевское сове
щание Министров Иностранных 
Дел, созванное в соответствии с 
решением Берлинского совещания 
и продолжавшееся почти три ме
сяца, завершит свою работу при
нятием важных соглашений, сви- 
детельствующих о новой победе 1 
сил мира.

Женевское совещание Министров 
Иностранных Дел

ЖЕНЕВА, 21 июля. (Спец. корр.
ТАСС). Здесь только что было 
подписано соглашение о прекра-

щении военных действий в Кам
бодже.

Газета „Монд“  о потерях Франции в войне 
в Индо-Китае

ПАРИЖ, 21 июля. (ТАСС). Вместе с тем война потребовала 
Буржуазная газета «Монд» при- | огромных расходов, составивших
водит сегодня официальные дан 
ные о французских потерях в ко
лониальной войне в Индо-Китае. 
С конца 1945 года по 1 июня 1954 
года потери французского экспеди
ционного корпуса составили: 92 
тысячи убитых и пропавших без 
веети, 114 тысяч раненых, не счи
тая тех, кто не был репатриирован 
из Индо-Китая, и 28 тысяч воен
нопленных.

более 3 тысяч миллиардов фран
ков, из которых на долю француз
ского бюджета пало 2385 милли
ардов франков, а остальная сумма 
приходится на так называемую 
американскую «помощь» и на 
бюджеты «присоединившихся го
сударств» Индо-Китая.

По мнению печати, человече
ские и материальные потери 
Франции значительно превышают 
указанные официальные данные.

В Национальном собрании Франции
ПАРИЖ, 21 июля. (ТАСС). По 

сообщению газеты «Комба», депу
татам Французского Националь
ного собрания роздан текст докла
да комиссии Национальной оборо
ны Национального собрания по 
вопросу о «европейской армии».

Как известно, в этом докладе, ав
тором которого является нынешний 
министр Национальной обороны 
генерал Кениг, выражено мнение 
о необходимости отклонить па
рижский договор.

Боннские адвокаты военных преступников
Тотчас же после своего переизб

рания президентом Западной 
Германии Хейс подписал закон об 
амнистии гитлеровцам, совершив
шим военные преступления/ Для 
того, чтобы скрыть явно реак
ционную сущность этого закона, 
боннские власти решили распро
странить амнистию также на 
виновных в нарушении уличного

движения и в других мелких пре
ступлениях.
Амнистия, как и следовало ожи

дать, не распространяется на за
падногерманских патриотов, осуж
денных за выступления против 
военных боннского и парижского 
договоров, в защиту, мира и един- \ 
ства Германии.

(ТАСС). |

Рост цен в Голландии
Газета «Де Телеграф» пишет, 

что в результате повышения цен 
на продукты питания стоимость 
жизни в Голландии продолжает ра
сти.

С 15 декабря 1953 года цены на 
продукты питания повысились, 
примерно, на 9 процентов.

(ТАСС).

Победа сил мира
ФРАНЦУЗСКАЯ ПЕЧАТЬ 

О ПОДПИСАНИИ 
СОГЛАШЕНИЙ 

О ПРЕКРАЩЕНИИ ВОЕННЫХ 
ДЕЙСТВИЙ В ИНДО-КИТАЕ

ПАРИЖ, 21 июля. (ТАСС). Все 
парижские газеты на первых стра
ницах сообщают о подписании со

глашений в Женеве о прекраще
нии военных действий в Индо-Ки
тае. С чувством глубокого удовле
творения французская обществен
ность восприняла это благоприят
ное известие. Во многих газетах 
опубликованы портреты руководи
телей делегаций, принявших уча
стие в Женевском совещании.

Демократическая печать оцени
вает достигнутое в Женеве согла
шение как итог неустанной борь
бы народов всех стран за мир.

Газета «Юманите» опубликова
ла заявление Французской ком
мунистической партии, в котором, 
в частности, говорится: «Одно из 
главных требований нашего наро
да, наконец, осуществилось. Вче
ра в Женеве было подписано ре
шение о прекращении огня в Ин- 
до-Китае. Весь мир с чувством 
глубокого облегчения узнал об 
этом важнейшем событии. Это яв
ляется результатом более чем се
милетней борьбы нашего народа 
во главе с рабочим классом. Это 
— результат постоянно проявляе
мой воли и усилий, предпринятых 
в Женеве Советским Союзом, Ки
таем, Демократической Республи
кой Вьетнам, и результат борьбы 
всех народов».

В заявлении подчеркивается, что 
с первых же дней войны Фран
цузская коммунистическая партия 
боролась за мирное урегулирова
ние конфликта, и нынешние собы
тия подтвердили правоту ее дела. 
Французская коммунистическая 
партия отмечает, что этим резуль
татом будут гордиться француз
ские докеры, моряки и железно
дорожники, отказывавшиеся пере
возить оружие в Индо-Китай; 
весь рабочий класс, который иг
рал решающую роль в подъеме 
всех национальных, демократиче
ских и миролюбивых сил страны; 
все патриоты и сторонники мира, 
боровшиеся за прекращение ог
ня в Индо-Китае*.

«Благоприятное завершение 
Женевского совещания, — гово
рится в заявлении, — подтверж
дает возможность и необходимость 
разрешения других наиболее не
отложных проблем, от которых 
зависит судьба и будущее нашей 
нации. В соответствии с желанием 
всего своего народа Франция мо  ̂
жет и должна сказать в первую 
очередь категорическое «нет» Евро
пейскому оборонительному сооб
ществу и вооружению германских 
реваншистов, в какой бы оно фор
ме ни проводилось. Восстановле
ние мира в Индо-Китае может 
иметь исключительно благоприят
ные последствия для нашей 
страны во всех областях.

Да здравствует народная побе
да — прекращение огня в Индо- 
Китае!

Д а здравствует соглашение 
между народами Франции и Ин
до-Китая!

Да здравствует мир!».

В ЗВЕРИНЦЕ

В нашем городе открылся пе
редвижной зверинец московско
го зооцентра. В его клетках— 
звери и птицы разных стран-

Сибирскому медведю, при
выкшему в летний зной пря
таться в густых зарослях тайги, 
сейчас очень жарко. Высунув 
язык, он тяжело и часто дышит.

—Ничего, сейчас мы облегчим 
ему «страдания»—говорит рабо
чий, ухаживающий за зверями.

Через мгновение на медведя 
была направлена струя из 
шланга. С ног до головы окати
ла зверя освежающая вода. Та
кой «душ» устраивается и вол
кам.

А вот лев ведет себя по-дру- 
гому. Он, несмотря на июль
скую жару, днем спокойно спит. 
Ведь его родина—жаркая Аф
рика.

Зрители с большим интересом

рассматривают уссурийских и си
бирских медведей, льва, кроко
дила, обезьян, удава, дикооб- 
раза, оленей... Среди разнооб
разных птиц — редкий экземп
ляр белого павлина, розовых 
пеликанов.

Каждый день зверинец посе
щают сотни человек. За прошед
шие 12 дней его посетило около 
45 тысяч человек, в том числе 
10 тысяч детей. Организуются 
коллективные посещения зверин
ца, Коллективно побывали 
здесь учащиеся ремесленного 
училища', воспитанники детдо
мов.

Из пригородных колхозов по
смотреть зререй приезжало 500 
работников сельского хозяйства.

НА СНИМКЕ: лебедь и розо
вые пеликаны.

Фото И. Шурыгина.

Сызранцы—участники Всесоюзного парада 
физкультурников

На Всесоюзном параде физкуль
турников, состоявшемся 18 июля 
на стадионе «Динамо» в Москве, 
участвовало четыре спортсмена 
Сызрани.

В сводной колонне физкультур
ников Российской Федерации на 
параде выступали: оператор Сыз-

ранского нефтеперерабатывающего9 
завода гимнастка первого разряда 
Тамара Ткачева, гимнасты второ
го разряда А. И. Щипков (же
лезнодорожная школа № 24), Ген
надий Кузьмин (нефтепромысел 
№ 1), К. В. Лопатинская (школа> 
№ 3).

Соревнование на первенство завода 
по волейболу

Более двух месяцев длилось со- [ На днях состоялась финальная 
ревнование на первенство по во- { игра этих команд. Победителем* 
лейболу между командами цехов • вышла команда технических от-- 
гидротурбинного завода. Игры | делов завода. Ей вручен приз 
проходили в два круга. Наиболь- ? заводского комитета профсоюза.- 
шее количество очков получили » ^
команды технических отделов за- | Участникам команды выданы 
вода и модельного цеха. ' грамоты.

Ф У  Т Б О Л

Игры на первенство РСФСР
Первую игру на первенство 

РСФСР сызранская команда «Неф
тяник», как известно, провела не 
на высоком уровне и поэтому 
проиграла. Затем футболисты 
«Нефтяника» неожиданно «зара
ботали» первые и крайне необхо-

димые им два очка, так как коман
да гор. Балашова не явилась на 
игру.

20 июля «Нефтяник» встретился 
в гор. Астрахани с сильнейшей 
областной командой. Результат' 
2:2.

Зам. редактора М. Г. Жданов.

ЛЕТНИЙ ДРАМТЕАТР
23 июля

Л. Н. Островский. 
«ПОЗДНЯЯ ЛЮБОВЬ»

НА ЭКРАНАХ ГОРОДА:

«Художественный» 
«ОБ ЭТОМ ЗАБЫВАТЬ 

НЕЛЬЗЯ» 
«Звезда» 

«СЛУЧАЙ НА ЯРМАРКЕ» 
«Родина» 

«МЕЧТА АКТРИСЫ»

ЗВЕРИНЕЦ
(против Центрального рын
ка) открыт ежедневно с 9 ча
сов утра до 9 часов вечера.

Демонстрируются звери и 
птицы разных стран: лев, тиг- 
ро-лев, медведи, волки, раз
личные обезьяны, удав, кро
кодил, птицы, олени, белый 
медведь и много других зве
рей и птиц.

Кормление зверей в 7 часов 
вечера.

(1 0 -7 ).

Артели «Сталь»
требуются 

на постоянную работу: 
кузнецы, молотобойцы, уче

ники-формовщики, жестянщи
ки, разнорабочие (мужчины и 
женщины).

Оплата труда сдельная. 
Обращаться по адресу: Лу

говая, 44 (Жареный бугор).

Ресторану ст. Сызрань 1-я
срочно требуются на постоян

ную работу: 
официантки, кухонные рабочие, 

грузчики, уборщицы, 
лоточницы.

(3 -2 ) .

Сызранскому комбайновому 
заводу требуются на посто
янную работу: электросвар

щики, токари, фрезеровщики, 
шлифовщики, слесари, ре

вольверщики, строгальщики, 
грузчики, а также по этим 

специальностям ученики.
(10—5).

Куйбышевская областная 
заочная средняя школа 

взрослых
принимает учащихся в 5—10 

классы на 1954—55 учебный 
год.

Заявления о приеме прини
маются в Сызранском кон- 
сультпункте (школа № 14, Ло
дочный переулок, 22) с 7 часов 
до 9 часов вечера ежедневно.

К заявлению прилагаются:
1. Справка об образовании;
2. Справка с места работы.

Сызранскому крупозаводу № 16
требуются на постоянную и 
временную работу: плотники, 
столяры, каменщики, штукату

ры, маляры и подсобные 
рабочие.

Оплата сдельно-прогрессив
ная, с выплатой 20-процентной 
надбавки к тарифной ставке.

Семейным предоставляются 
квартиры, одиноким—общежи
тие.

Обращаться: Советская ули
ца, 132. Отдел кадров.

Албаев Анатолий Михайлович, 
проживающий в г. Сызрани по 
улице Свердлова, 16, воз
буждает дело о расторжении бра
ка с Албаевой Любовью Семенов
ной, проживающей в селе Мака
рово, Макаровского района, Ба- 
лашовской области.

Дело подлежит рассмотрению в 
народном суде Макаровского 
района, Балашовской области.

Слизин Иван Васильевич, про
живающий в г. Сызрани, Южная 
улица, 43, возбуждает дело о 
расторжении брака с Слизиной 
Антониной Петровной, прожи
вающей в г. Сызрани, Образцов- 
ская, 16.

Дело подлежит рассмотрению 
в народном суде 2 участка Про
мышленного района г. Сызрани.

Киселева Мария Григорьевна, 
проживающая в г. Энгельсе, Са
ратовской области, Веселый пере
улок, 5, возбуждает дело
о расторжении брака с Киселевым 
Александром Макаровичем, про
живающим в Октябрьском районе, 
рабочий поселок Первомайского 
асфальтового завода, 201.

Дело подлежит рассмотрению в 
народном суде , Октябрьского 
района г. Сызрани.

Адрес редакЕзя: * Сызрань, ул. К. Маркса, 93. Телефоны отделов: партийной жизни—2-95, промыпзленно-транспортвого — 4-28, культур и в быта—15-38
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